VARILHES .

CAP DELTA

IES à la recherche d'actionnaires ariégeois

nitiatives pour une Economie Solidaire», cette société coopérative pour l'emploi et le développement local de la région Midi-Pyrénées est venue demièrement rencontrer dans les locaux d'Ariège Expansion, les acteurs du développement de l'Ariège. Son président, Michel Kaluszynski, accompagné dans sa démarche par Anne Gallois. chargée de développement, a présenté les objectifs et les principes de cette coopérative

aux responsables institutionnels et animateurs de développement des Communautés de Communes des pays du département.

Fondée en 1998, en Haute-Garonne, société anonyme à capital variable, IES est donc une société coopérative de financement pour l'emploi et le développement local. Elle a pour but de lutter contre le chômage et l'exclusion en soutenant la création d'activités, de développer l'économie locale en Midi-Pyrénées sur des cri-

tères de proximité et d'impliquer des citoyens dans cette action, non seulement en mobilisant leur épargne mais aussi et surtout en leur donnant la possibilité d'accompagner des projets en utilisant leurs compétences propres.

IES n'étant pas un organisme de prêt, ne faisant pas de don, sa structure favorise l'emploi en permettant à certains de s'insérer ou de se réinsérer dans le monde de l'économie. Elle favorise des projets collectifs et permet d'apporter au démarrage, des fonds via le compte courant d'associé qui sécurise ainsi la trésorerie initiale pour l'entreprise en créa-

Cette coopérative de capitalrisque contribue au financement de la création d'entreprise mais encourage également l'accompagnement des créateurs par ses coopérateurs. Elle crée un lien entre l'initiative économique et l'engagement social avec un fort ancrage territorial.

Cent quatre-vingt personnes physiques et 14 personnes

morales sont coopérateurs (d'une ou plusieurs parts du capital de 76 euros, défiscalisée à 25%) et sont les acteurs de leur engagement, au delà de leur participation financière, en s'attachant à la pérennité de l'entreprise qu'ils accompagnent permettant ainsi le réinvestissement de l'argent initialement investi : des accompagnateurs qui aident le créateur à mener à bien son entreprise, des créateurs qui renvoient l'ascenseur en rachetant leurs parts, permettant ainsi à lés d'investir dans une autre entreprise en création. Le label Finansol assure de l'éthique et

lés est un acteur de l'accompagnement dans la création d'entreprise, soutien clé dans sa réussite, qui vient en complément dans la palette d'outils mise à disposition des créateurs, et dans cette philosophie de produit d'épargne, rechercher des investisseurs ariégeois pour soutenir des nouveaux projets d'économie

solidaire.

de la bonne gestion.



Avec Didier Kuss, directeur d'Ariège Expansion

V.P.

Le farnal de l'Avoige